



KjG – Jahresprogramm 2015

Die KjG Maria Königin hat mit zwei Teams („Luxussuit“ (Foto unten) und „looksosweet“) am Thomas-Morus-Beachvolleyballturnier des KjG-Diözesanverbandes Essen teilgenommen. Das Turnier wurde zum insgesamt elften Mal ausgetragen und fand dieses Jahr am 31. Januar wieder in Castrop-Rauxel statt. Bei insgesamt 19 Mannschaften belegten die Lüdenscheider die Plätze 9 und 14.

Auf dem PlaWo (Planungswochenende) der KjG wurde für das Jahr 2015 ein aufregendes Jahresprogramm beschlossen.

Neben der Gruppenstunde finden in diesem Jahr fünf besondere Aktionen für Kinder im Alter von 9-17 Jahren statt.

Den Start machte die „Mister X Aktion“ am 28. Februar. Für drei Stunden konnten alle Teilnehmer die Agenten und Mister X aus dem bekannten Brettspiel nachempfinden. Von GPS und der passenden App geführt entstand eine aufregende Jagd durch ganz Lüdenscheid.

Eine weitere Aktion fand Ostersonntag unter dem Namen „Eierlauf“ rund um das Schloss Neuenhof statt.

Auf der jährlichen Mitgliederversammlung am 28. März 2015 wählten die Mitglieder einstimmig eine neue Gemeindeleitung, die für die nächsten zwei Jahre die KjG repräsentieren soll. Neu gewählt wurden Stefanie Schriever, Fabian Skrabar und Johannes Dißmann. Zusammen unterstützen sie Daniela Reinfeld, die erst nächstes Jahr neu gewählt werden muss. Außerdem wurde Pastor Ferkinghoff erstmals als Geistliche Leitung in die Gemeindeleitung der KjG gewählt.

Wie in jedem Jahr veranstaltet die KjG auch in diesem Jahr eine zweiwöchige Sommerfreizeit. Unter dem Motto „Film und Fernsehen – Wir bekommen unsere eigenen Oscars!“ ist Spaß und Aufregung garantiert. Anmeldungen sind auf der Homepage (kjg-mk.de) und auf facebook, sowie im Gemeindehaus Maria Königin erhältlich.

Dort liegen auch Anmeldungen für das traditionelle Pfingstzeltlager aus. Dieses Jahr werden unter dem Motto „Auf ins Ü“ über ein Wochenende ganz neue Erfahrungen gesammelt.

